



DIC.10.002

04.12.2010

## Sebastián se ha puesto en contacto con el sector turístico para informarle de la situación

**El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, tras finalizar el Consejo de Ministros de este sábado, se ha puesto en contacto con diversos representantes del sector turístico para informarles de las actuaciones del Gobierno y de las últimas novedades del conflicto por el cierre del espacio aéreo.**

4 de diciembre de 2010

MADRID, 4 (EUROPA PRESS)

El ministro de Industria, Turismo y Comercio, Miguel Sebastián, tras finalizar el Consejo de Ministros de este sábado, se ha puesto en contacto con diversos representantes del sector turístico para informarles de las actuaciones del Gobierno y de las últimas novedades del conflicto por el cierre del espacio aéreo.

Concretamente, un portavoz del Ministerio señaló a Europa Press que Sebastián se ha comunicado con el presidente de la Alianza para la Excelencia Turística ([Exceltur](#)), Sebastián Escarrer, con el vicepresidente de la CEOE y de la comisión de Turismo Joan Gaspart y con el presidente de la Mesa de Turismo, Abel Matutes.

Todos estos representantes del sector con los que se ha contactado se han mostrado "agradecidos" por la información y han mostrado su "disposición" a colaborar con el Gobierno, señaló el portavoz.